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Autorisation droit à l’image 
PAIX –le concours international de la Jeunesse 

au service de la Paix
Je soussigné (e)

Nom……………………………………………………………………..……… 
Prénom…………………………………….…
Né()e le………………………..………………… à ……………………
demeurant à ……………………………………………………………………………………………………………………………………………
Qui apparaît dans/sur  le/la  photo/film adressé(e) à la Commission nationale du (pays à compléter) auprès de l’UNESCO (ci-après « l’Oeuvre»).

 Autorise, à titre gracieux, France Télévisions, ses filiales et/ou tout prestataire de son choix ainsi que son partenaire l’UNESCO, à utiliser mon image ou tout autre élément de ma personnalité au sein de l’Oeuvre. 
J’accepte que cette œuvre puisse être reproduite, représentée et adaptée, et de manière générale exploitée, en tout ou partie, pour la participation au Concours « Paix, le concours international de la Jeunesse au service de la Paix », par tout moyen et par tout mode d’exploitation connu et inconnu à ce jour, en linéaire et/ou non linéaire, sur tout site et/ou service édité et/ou hébergé par France Télévisions et/ou ses filiales et son partenaire l’UNESCO, sur leurs chaînes officielles à partir des plateformes de partage de contenus, sur leurs comptes et pages officiels sur les réseaux sociaux, par tout réseau de communication au public par voie électronique et quel que soit le dispositif de réception. 
J’autorise également à titre gracieux, et dans les mêmes conditions, France Télévisions, ses filiales et/ou tout prestataire de son choix à reproduire, représenter, adapter et, de manière générale, exploiter, l’œuvre dans le cadre de toute communication institutionnelle et/ou d’autopromotion.
Cette autorisation est consentie à titre gracieux, pour le monde entier et pour une durée de 5 ans à compter de la date de réception de l’Oeuvre par la Commission nationale du (pays à compléter)  auprès de l’UNESCO.

Fait à …..

Le………

Nom :









Signature
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Authorization right to the image

PEACE - the International Youth Contest

in the service of peace

I, the undersigned)

Name……………………………………………………………………..………

First name…………………………………….…

Born on ........................... .. ..................... at ........................

living in ……………………………………………………………………………………………………………………………… ...............

Which appears in / on the photo / film addressed to the National Commission of (country to be completed) at UNESCO (hereinafter "the Work").

 Authorize, free of charge, France Télévisions, its subsidiaries and / or any provider of its choice and its partner UNESCO, to use my image or any other element of my personality within the Work.

I accept that this work may be reproduced, represented and adapted, and generally exploited, in whole or in part, for participation in the "Peace, the international competition of Youth in the service of Peace", by any means and by any mode of exploitation known and unknown to date, in linear and / or non-linear, on any site and / or service published and / or hosted by France Télévisions and / or its subsidiaries and its partner UNESCO, on their official channels from content sharing platforms, their accounts and official pages on social networks, any electronic communication network to the public and whatever the reception device.

I also authorize, free of charge, and under the same conditions, France Télévisions, its subsidiaries and / or any provider of its choice to reproduce, represent, adapt and, in general, exploit, the work within the framework of any communication institutional and / or self-promotion.

This authorization is granted free of charge for the entire world and for a period of 5 years from the date of receipt of the Work by the National Commission of (country to be completed) from UNESCO.

Made in …..                                                             The………

Name :

Signature
